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◆放課後子どもプラン（問）実施委員会保護者
の負担軽減を（市）連携を密に行い課題解決に
取り組み、円滑で効率的な実施に知恵を絞る※
各校の増改築の際にプラン室設置を要望◆産後
ケア事業（問）宿泊型ケアの導入を（答）まず
は要望の多かったデイサービスから事業を開始
した。事業の拡大について検討を継続（問）産
前産後事業にワンストップサービスの導入を
（答）利用者の負担軽減の観点から課題として
受け止める◆インクルーシブな公園づくり（問）

仮称）西元町一丁目公園整備の進捗状況は（答）
国史跡指定内区域のため文化庁の許可取得が必
要。来年度末の開園時期は変えず市民説明会や
工事の時期などの見直しを検討中（問）これを
機に市内の公園についても「障害の有無にかか
わらず一緒に遊べる」というインクルーシブな
視点で見直しを（答）新たに整備する公園や既
存の公園遊具の更新などの際にこの考え方を取
り入れていきたい◆市民に向けより分かりやす
い情報や資料の提供を（問）行政資料について

図書館とオープナーのデータを一元化し利便性
の向上を（答）どのような連携がとれるのか、
効率的かつ効果的な運営について協議を進める
（問）泉町は図書館空白区で図書貸出ニーズが
高い地域。新庁舎にできる市民コーナーに図書
館端末設置の検討を（答）蔵書検索、図書予約
サービスなど端末設置により利用者目線に立っ
た窓口運営ができると考える。検討を進める。

誰もが安心して遊び、学べるまちづくりを！
無会派（国分寺・生活者ネットワーク）

小坂　まさ代

　

≪学校での宿泊行事前後でのＰＣＲ検査を≫
都教委が小中学校に対して、宿泊行事等の前後
で希望する教職員と子どもを対象にＰＣＲ検査
キットを配布している
問）この検査キットの活用を求める。
答）（検査結果までに）一定の時間がかかるこ
とや細かな事務手続が必要になってしまう。市
教委では抗原検査キットを活用している。
※ 感染防止対策を強化するためにも都教委の　

ＰＣＲ検査キットを活用するべき。

≪シルバー会員の消費税納税は回避を≫
来年10月からのインボイス制度によって、シル
バー人材センターの会員が個人事業主として消
費税の納税義務が発生する問題について
問）会員が消費税を負担しなくて済む対応を。
答）どのような対応ができるか、庁内関係部署
と（支援していく方向で）協議していく。
≪小中学校の就学援助世帯の負担軽減を≫
問）宿泊行事の費用を就学援助受給世帯が立替
える必要がないように改善を求める。

答）受給認定後に実施されるスキー実習につい
ては可能であると考える。課題等を整理する。
≪学校を含む市施設での弔旗と黙禱について≫
問）国葬において、市の施設と小中学校での弔
旗掲揚と黙禱をしないよう求める。
答）市の施設と小・中学校において弔旗掲揚と
黙禱を求められることはないと認識している。
※要請がないもとで弔旗と黙祷はしないと確認

学校でのＰＣＲ検査で感染防止対策の強化を
日本共産党国分寺市議団

中山　ごう

　

新庁舎移転を好機とし抜本的な業務改革を
丸山）新庁舎建設においてハード面は具体的な
進展・報告がある一方、ソフト面である新規レ
イアウトの活用法や働き方そのものの改善は明
確にされていない。庁舎移転を好機とし、組織
文化の強い市役所内に留まらない民間・外部人
材の活用や、専門組織の立ち上げ等で抜本的な
働き方改革を進めるべきと考えるがどうか。
政策部長）民間知見の取り入れは非常に重要と
認識。議員提案の通り期間限定での専門組織を

立ち上げる等様々な方策を検討したい。
職員の資格取得奨励で全体のレベルアップを
丸山）職員の意欲を促進し客観的に能力を示す
資格試験の助成を行うべき。特に一般社会で当
然のリテラシーである簿記検定や情報処理技術
者試験は全ての職員に必要と考えるがどうか。
総務部長）どの職場でも役立つ基礎資格を多く
の職員が取得するのは質の向上に資すると考え
る。実施課題等含め今後検討して参りたい。
高齢者の見守りサービスについて

丸山）市内単身高齢者が年々増加している。水
道や電気等を活用した自動見守りサービスの助
成を始めるべき。近隣他市でも助成が始まって
いる。前向きな検討・実現を求めるがどうか。
福祉部長）見守りの重要性は益々高まると認
識。議員提案内容につき検討して参りたい。
その他：防災訓練参加者増加への取組み、授業
配信アプリ採用、表彰制度要件見直しを質問。

業務改革×職員レベルアップ＝市民サｰビス向上を！
自由民主党市議団

丸山　哲平

　

♦学校のいじめ対策・不登校支援について。問）
スクールソーシャルワーカーを中学校区に1名
配置を。市）令和3年度には2名から3名、今
年度4名体制。各学校に月3・4回のペースで
訪問し様々な課題に対応をしている。現状を十
分に把握し必要人数がどのくらいかを検討す
る。問）スーパーバイザーを配置し、適切な助
言や困難事例・メンタル相談をし、専門的資質
の向上を。市）教育相談室に所属の主任相談員
や教育委員会の指導主事がスーパーバイズをし

ている。組織的に整え、より一層の充実を図る。
♦本多公民館図書館の個人学習について。問）
個人学習について、公民館・図書館とともに検
討を求める。市）他市の設置状況や課題等も調
査し、加えて利用者の意見、図書館運営協議会
等にも意見を伺い調査研究をしていく。♦知的
障がい者移動支援について。問）移動支援を使
いやすくとの要望についての考えは。市）自宅
から自宅までの利用を原則で運用。市に隣接の
5市中、運用しているのは1市。短期入所の連

泊中の移動支援は、短期入所事業所や移動支援
事業所から状況等を伺い安全に実施できるか検
討中。学校や事業所からの短期入所の送迎は、
具体的に状況等を確認していく。♦市附属機関
の会議の公開について。問）市報等での会議の
公開の周知の取り組みを。市）改めて附属機関
の会議の公開の原則を庁内で徹底する。この他

「小学校放課後子どもプラン」への支援を要望。

子ども達や市民へ寄り添う支援策の充実を！
立憲・市民フォーラム

はせべ　豊子

　

■通学路の安全「子ども110番の家」の拡充を
森田）緊急時に子どもたちが避難先として駆け
込める「子ども110番の家」の登録状況は。
教育長）今年度は952件の御家庭等が登録中。
コロナ禍により巡回し登録依頼する対面機会が
減った関係からか、登録件数は減少傾向にある。
森田）登録件数の増加は地域で子どもを見守る
意識の醸成にもつながる。店舗や事業所等にも
更に協力を図り、安全・安心の体制強化を願う。
教育長）広報等充実を図り体制を整えていく。

■防災訓練や家庭内の防災へのサポートを
森田）自助・共助による防災力向上のためにも
自治会等主催の防災訓練への更なるサポートを。
総務部長）防災意識を高める取組は重要である。
消防署と連携し訓練への支援を行っていく。
森田）市内設置の消火器の設置状況は？
総務部長）令和3年度末時点で801ヵ所配備。
森田）初期消火の重要性からも家庭への消火器
設置も重要。購入時の補助をお願いしたい。
総務部長）補助について検討していく。

■市内に広がるナラ枯れ対策について
森田）全国的に拡大のナラ枯れの市内状況は？
建設環境部長）市内樹林地のコナラ、クヌギの
5割相当に被害を確認。防除対策を講じている。
森田）他自治体等の動向も参考に問題解決を。
建設環境部長）都や国の動向を注視し近隣自治
体からも情報収集し問題解決を図っていく。
他：史跡指定100周年事業等について質問。

地域で見守り支え合う体制作りを！
自由民主党市議団

森田　たかし


